

J'aime autant aujourd'hui que plus
tard puisque c'est pour y passer.
Seulement l'ont espère toujours
si je n'avais pas d'enfants cela ne
me ferait rien. Enfin fais ton travail
comme tu pourras nous voulons aller
nous retrouver. Voilà déjà huit moi s'il
le faut j'en ferais bien encore autant
je te recommande ne parle personne
car après la guerre il y aura autre chose
ce n'est pas les fermes qui veulent manquer
ce sera les fermiers

Au revoir ma femme et enfants chers
Votre père qui vous aime
Emile

Le 2 Avril 1911 Bully Grenay

Ma chère femme

Je fais réponse à ta lettre datée du
29 tu me dis qu'il y a de la neige
ici il fait très beau. Tu sais je trouve
le temps long de voir des beaux jours et d'être
ici, et ça ne finira jamais. Aujourd'hui
Vendredi saint il y en a qui mangent et d'
viande pas parade moi je n'ai mangé que du
pain sec, c'est malheureux. Ma pauvre femme
je crois que tu ne me reverras jamais
mais il te faut toujours prendre courage
Moi j'espère toujours, mais ils, y en meurent
tant par maladies que peut être j'y viendrais
surtout qu'il va faire chaud. Les plus solides
sont malades comme les autres. J'ai reçu le billet
que tu me dis que c'est Gaudemet qui me l'envoie

tu le remercieras, et dit lui qu'il tâche
de rester labas. Tu me dis que Louis Grosot
est mort pauvre Louis, ~~refeu~~ était si gentil
mais il y en mourrait des autres car ce
n'est pas fini. Pauvre Eugène que vat-il faire
Ma pauvre femme je ne suis pas bien solide
maintenant j'ai mal partout le matin quand
je me lève car nous couchons dehors, et
j'en vois des plus malheureux que moi
je ne me plains pas. Tu me dis que Lucien
du garde part le 9 avril si ça ne
se finit pas bientôt les pauvres jeunes
gâs ils en verront des dures. Tu me dis
que Charpy n'est plus ordonnance d'Albert
Rouget mais il était très bien aussi, c'est
honteux sa place est aux tranchées
quand à mon cousin Albert il veut bien

s'en tirer, il a déjà été cité à l'ordre
du jour comme adjudant au 60^{ème} de
ligne ont me l'a ^{pour sa conduite} vu, je sais qu'il
est lieutenant. Tu me dis tâche de te
garder des obus, je n'y fais plus attention
tous les jours plus de mille obus sont
tirés sur les avions c'est là que je
fais attention car les éclats ne restent
pas en l'air. Prends courage ma pauvre
Sabine. Moi je veux tâcher de m'en
tirer comme je pourrais. Je ne suis
pas malade mais pas bien portant. Je
ne t'en dis pas plus aujourd'hui. Tu donneras
le bonjour labas. Embrasse toutes les
famille pour moi, et toi je t'embrasse bien
fort. J'aime est au repos. Je suis à deux Kilom
des Boches je n'ai pas peur de mourir